

BMW debe revisar cuatro modelos de motocicletas por un defecto

Escrito por tucapital.es - 10/05/2010 15:18

FACUA-Consumidores en Acción informa que BMW debe revisar cuatro modelos de motocicletas por un defecto que implica riesgo de accidente de tráfico.

Se trata de un fallo en los contactos de los interruptores combinados en sus modelos K1300S, K1300R, K1300GT y F800R.

El problema puede provocar que se active la parada de motor de emergencia en funcionamiento, así como que deje de funcionar la activación de los intermitentes, el claxon o las ráfagas.

Salu2.

=====